



ひばりがおかやまてこうえん 雲雀丘山手公園



休日や学校終わりは子どもがいっぱい

雲雀丘山手公園はたくさんの木々に囲まれた自然豊かな公園です。眺望がすばらしく、大阪平野が一望できます。ベンチが各所にあり、お散歩やウォーキングの休憩スポットにもなっています。

グラウンドではグランドゴルフやボール遊びも出来、滑り台付きの遊具や砂場は小さな子どもたちに人気で、誰もが楽しめる憩いの場所となっています。

自治会のイベントたくさん！



今年は秋祭りを開催しました



何が当たるかな？！クリスマス抽選会



桜祭りのフリーマーケット



眠気もふっとぶ！夏休みラジオ体操

地域に寄り添う公園

公園 MAP



天気がいいと生駒山～大阪湾まで見渡せる！



コロナ禍でイベントはしばらく中止していましたが、11月27日には秋祭りを無事に開催できました。

また、今年の夏には砂場に日よけのテントを立て屋根の下2カ所にミストシャワーを設置しました。気持ちよく公園を利用できるよう工夫を凝らしています。

日本一の公園を目指して

公園作りに関わっていた佐野さん、浦野さんに当時のお話を伺いました。「かつてここは空き地でした。この土地の活用方法を自治会から住民にアンケートをとったところ、近くに公園がないので作ってほしいとの声がたくさん上がり、公園作りの計画がスタートしました。みんなのアイデアを集めて日本一の公園にしよう！と熱意を持つて進めて行く中で、かかってくるのが予算。しかし国からの補助金をもらうことはしませんでした。敷地の広さに對して出る補助金は少なく、設備の規制も強いられるからでした。幸いみなさまからの多額の寄付をいただき、立派な公園を作ることができました。

浦野さんに当時のお話を伺いました。「かつてここは空き地でした。この土地の活用方法を自治会から住民にアンケートをとったところ、近くに公園がないので作ってほしいとの声がたくさん上がり、公園作りの計画がスタートしました。みんなのアイデアを集めて日本一の公園にしよう！と熱意を持つて進めて行く中で、かかってくるのが予算。しかし国からの補助金をもらうことはしませんでした。敷地の広さに對して出る補助金は少なく、設備の規制も強いられるからでした。幸いみなさまからの多額の寄付をいただき、立派な公園を作ることができました。

パークゴーラや災害時に使える井戸、花壇の自動水やり器もあります。

自主的に清掃活動をしてくださる方もいて本当に感謝しています。誰もが安心して来られる広場を目指して作った公園が、今も地域に愛される場であることが、とても嬉しいですね。」



浦野英一さん（左）、佐野行俊さん（右）



60才以上の人たちが集うひばり会ではゲートボールなど身体を動かしたり、楽しい催しを行なっています。メンバー募集中。

この公園は『ボール遊び禁止』など禁止事項の看板は掲げていません。気持ちよく公園を利用したい思いはみんな一緒なので、住民の皆さまがお互い見守ってくれているのです。のびのびできる公園にぜひ遊びに来てください。

雲雀丘山手自治会長 前田さん

周辺おすすめ POINT

東消防署 雲雀丘出張所

消防署では珍しいレンガ造り。景観にあった美しいデザインの建物で、第3回くすのき建築文化賞を受賞しています。公園から消防車を見にくる親子もチラホラ。



ブーメランのパン屋さん

毎週土曜日、13時半くらいに公園のそばにパンの移動販売車がやってきて昔なつかしの王道パンが買えます。お散歩がてら、公園のベンチで食べるのもいいですね。

